

かけと



久手っ子のみんな 1年間よくがんばりました

3月18日(金)の卒業式、そして、本日の修了式をもって久手小学校一年間の教育活動を終わりました。「みんなが笑顔 楽しい久手小」をスローガンとして取り組んだこの一年。久手小学校の子どもたちは保護者や地域の皆様に支えられ、学習や活動に落ち着いて取り組み、一人一人が自分らしく大きく成長した一年になったと思います。

振り返ってみますと、この一年も感染症対策を講じながら教育活動をおこなう一年となりました。連合音楽会・表現ダンス発表会は中止、運動会・学習発表会・6年生を送る会・卒業式などの行事は縮小して実施しました。日々の学習活動は対面となる話し合い活動・密集する運動・歌やリコーダーの演奏など感染対策をしてもなおリスクの高い活動を取り止めることもありました。ほぼ計画通りに進めることができました。臨時休業による授業時間の減少による影響も計画の見直しにより対応できました。本校の重点でもある「ふるさと教育」に関しましても地域の皆様のご協力により大きな成果を上げることができました。また、本年度始まったGIGAスクール構想への対応もタブレットも持ち帰りも含め順調に進んだように思います。保護者の皆様・地域の皆様には、一年間、久手小学校の教育活動にご支援ご協力いただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年度のスタート始業式は4月8日(金)。入学式は11日(月)、31名の新入生が入学してくる予定です。今のところ入学式には全校児童が参加して入学をお祝いする予定にしています。コロナ禍での教育活動はすぐには変わらないと思われませんが、引き続きご支援いただきますようよろしくお願いいたします。



卒業式の花 地域の方からいただきました



ダンボの会の皆様
1年間ありがとうございました
 読み聞かせが大好きで、本好きな子ども
 たちが育っています。



マーチング活動の中止について

久手教育百年史によりますと、久手小学校のマーチングバンドの活動は昭和35年から始まっています。以来、港まつりや運動会など久手の皆様にとって楽しみにしておられる活動となっていることと思います。しかし、ここ2年間はコロナ禍のために中止しております。来年度以降の活動はと考えたとき、感染対策による楽器の使用制限、夏場の熱中症の激化、子ども同士で教え合うことの困難さ、次々と始まる学校での新しい取組、学校の業務改善など、このままマーチング活動を継続していくことは困難であると判断しました。

久手の皆様にとってマーチングは大切な活動・楽しい活動であることは十分承知しておりますが、ご理解のほどよろしく願いいたします。

この度の教職員人事異動により、以下の教職員が久手小学校を離れることとなりました。勤務年数に違いはありますが、これまで久手小学校のためにご尽力いただきありがとうございました。

久手小学校

ホームページ

久手小学校のホームページご覧いただいておりますでしょうか。子どもたちの活動の様子や学校生活をぞくぞく更新中です。

写真もカラー画像でみる事ができます。ぜひ、右のQRコードからホームページへどうぞ。

